

Nachrichten Wiesbaden 21.03.2015

Nostalgiemarkt lockt mit Mäuseroulette und handbetriebenem Karussell/Reinerlös für Kindernothilfe in Haiti



Linda lässt Zora (die Maus) frei zum Mäuseroulette.

Foto: wita/Paul Müller

Von Dominique Heinbach

WIESBADEN - Auf dem Kranzplatz riecht es nach Zimt, frisch gebackenem Brot, heißem Met und gebackenen Kartoffeln. Die zarten Klänge einer Flöte sind zu hören, auf der „Hrabne die Barbardin“ im schwarzen Ledergewand mittelalterliche Lieder spielt. Am Freitagmittag schlendern die ersten Besucher über den fünften Nostalgiemarkt zugunsten des Vereins Kindernothilfe, der noch bis Sonntag rund um den Kochbrunnen stattfindet.

Handbetriebenes Karussell